



Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

Comentario con Jaime Núñez

“Se presentó el documento ‘Una Nueva Visión de País’ por parte de Méxicolectivo; este esfuerzo se hace público el último día de enero. Se convocó a un grupo muy amplio de personalidades para arrancar una verdadera discusión de lo que nuestro país necesitaba. Se realizaron 32 foros en todos los estados de la República para escuchar las diferentes voces e ir a fondo en los problemas nacionales y regionales. Se llega hoy con la presentación de un esfuerzo de los más importantes que se han realizado para tener un diagnóstico distinto, una propuesta nueva para la reconstrucción de México, luego del delirio populista que estamos viviendo”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABProiSjVOC09%2Dw&id=75F18D3264FEE48F%215515&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>